

LA MAISON UNIVERSELLE DE JUSTICE

(traduction)

Transmis par courrier électronique

Destinataire : L'Assemblée spirituelle nationale
des bahá'ís of Canada

DATE: le 11 juin 2025

Adresse électronique : secretariat@bahai.ca

MESSAGE:

Nous avons été ravis de recevoir le message des délégués à votre Convention nationale cette année. Dans le contexte d'une société secouée par les tempêtes, le caractère sacré de leur rassemblement et l'engagement indéfectible des amis à poursuivre la quête de la véritable prospérité pour tous sont une preuve éloquente de la puissance transformatrice de la cause de Bahá'u'lláh. C'est une source de joie pour nous de voir la progression constante du Plan de neuf ans dans votre pays, alors que les amis apprennent à intégrer un nombre croissant de personnes dans les processus toujours plus dynamiques de construction communautaire en cours dans leurs groupements. Dans des contextes très divers, de nombreux cœurs additionnels se lient, enflammés par la parole de Dieu, battant à l'unisson. Ainsi renforcés, que les amis du Canada partent à la conquête de leurs objectifs pour la première phase du Plan avec une détermination aimante, sachant que nos prières s'élèvent dans les saints Mausolées, pour implorer la Beauté bénie d'envoyer son aide « en sorte que tous soient stupéfaits » !

La Maison universelle de justice

c. c. Le Centre international d'enseignement
Le Corps des conseillers pour les Amériques
Le conseiller Ayafor Temengye Ayafor
Le conseiller Borna Nouredin